



COLEGIO MAYOR
DE NUESTRA SEÑORA
DEL ROSARIO
UNIVERSIDAD

CALLE 14 No. 6-25
BOGOTÁ, COLOMBIA

*Aun así ha
sido un
punto 7 veces 9/10*

13.363

REP	RE	RE CHIL
NR	91/16580	
	16 AGO 91	
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	H.D.R.
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	J.R.A.

Señor

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CHILE

PATRICIO AYLWIN

Excelentísimo Señor Presidente:

Para nosotros como estudiantes Colombianos y miembros de la comunidad academica de la Universidad Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, ha sido profundamente estimulante el escuchar sus valiosas reflexiones sobre los nexos entre el Derecho y la Paz.

En la actualidad estamos trabajando en la consolidación de un Movimiento Estudiantil Latinoamericano que contribuya a fortalecer y agilizar el proceso constitutivo de la Comunidad Latinoamericana y el parlamento Latinoamericano. Pero, anhelamos -y de allí lo interesante de sus palabras para nuestro pensamiento- una Comunidad que se caracterice por una forma de organización social



COLEGIO MAYOR
DE NUESTRA SEÑORA
DEL ROSARIO
UNIVERSIDAD

CALLE 14 No. 6-25
BOGOTÁ, COLOMBIA

que permita la Libertad y la Justicia dentro del marco de la Ley y ,en forma simultánea, una vinculación de la Ciencia y la Tecnología a los procesos productivos para lograr los niveles de desarrollo material sin los cuales las libertades democráticas permanecen como declaraciones formales, carentes de existencia real.

En la actualidad—animados por los buenos resultados que arrojó la presencia estudiantil en la reforma de nuestra Carta Constitucional, para Democratizar nuestras instituciones—estamos trabajando la propuesta consistente en sugerir el 12 de Octubre de 1.992 como fecha propicia para firmar el acta Constitutiva de la Comunidad Latinoamericana y el Parlamento Latinoamericano.

La Comunidad tendría relaciones especiales, eventualmente como miembros asociados a la Comunidad del Caribe y a España y Portugal.



COLEGIO MAYOR
DE NUESTRA SEÑORA
DEL ROSARIO
UNIVERSIDAD

CALLE 14 No. 6-25
BOGOTÁ, COLOMBIA

También estamos interesados en abrir canales de comunicación con estudiantes universitarios de Países hermanos y explorar conjuntamente posibilidades de trabajos coordinados, ampliar el conocimiento de nuestras situaciones nacionales, encontrar puntos de interés común y apoyar el desarrollo de una conciencia más universal, solidaria y contributiva desde los conocimientos y la razón a la construcción de sociedades más justas, dignas y libres.

En estos momentos hemos enviado una primera comunicación a nuestros hermanos estudiantes de Chile y hemos querido, conforme a lo que acordamos en los minutos que usted, Señor Presidente, amablemente nos concedió, informarle de nuestras ideas y acciones.

Estamos trabajando con entusiasmo y prudencia, consideramos que en nuestro País y en la



COLEGIO MAYOR
DE NUESTRA SEÑORA
DEL ROSARIO
UNIVERSIDAD

CALLE 14 No. 6-25
BOGOTÁ, COLOMBIA

Región estamos viviendo un momento de significación histórica; coyuntura temporal en la que se define especialmente lo que será nuestro próximo futuro; no todo depende de nosotros como latinoamericanos, pero podemos hacer lo que está en nuestras manos hacer.

Esperamos que la dinámica de los acontecimientos nos permita, con buenas nuevas, volver a comunicarnos con usted.

Reciba, por favor, nuestros sentimientos de solidaridad y afecto.

Fredy Preciado C.

MOVIMIENTO ESTUDIANTIL POR LA INTEGRACION
LATINOAMERICANA



ARCHIVO

Ant. 91/16580

CBE 91/16580

02 SET. 1991

Santiago de Chile, 30 de agosto de 1991

Señor
Fredy Preciado C.
Calle 14 N° 6-25
Bogotá Colombia

Estimado Señor:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, tengo el agrado de acusar recibo de su atenta carta de agosto último, en la que le informa de sus propósitos de agilizar, a través de un Movimiento Estudiantil Latinoamericano, el proceso constitutivo de la Comunidad Latinoamericana y su Parlamento

El Presidente, junto con agradecerle la gentileza que han tenido de comunicarle sus anhelos, le informa que ha remitido su carta al Señor Ministro de Justicia.

Saluda atentamente a Ud.

Carlos Bascuñán Edwards

Jefe de Gabinete Presidencial

JRA/esr

c.c.: Archivo Presidencial
Corr. Correspondencia